

## **Antrag**

für Bau- und Umweltausschuss am 05.04.2022 und/oder Hauptausschuss am 26.04.2022  
zur notwendigen neuen Heizungsanlage für die Feuerwache Beeskow

Die Fraktion DIE LINKE beantragt zu prüfen, die Feuerwache Beeskow an das Fernwärmenetz der EKT anzuschließen.

### Begründung:

Eine Fernwärmeversorgung der Feuerwache Beeskow mit Wärme aus der Biogasanlage in Oegeln wäre eine ökologisch und sicherlich auch wirtschaftlich sinnvollere Alternative zur angedachten Heizungsanlage, die Gas oder Holzhackschnitzel verbrennt.

Karin Niederstraßer  
Fraktionsvorsitzende